

Alumnos entran en contacto con la realidad de estudiar en la UNAP siendo “universitarios por un día”

Tradicional actividad desarrollada por la Unidad de Admisión de la Sede Victoria

Durante diversas fechas del pasado mes de mayo, la Unidad de Admisión de la Universidad Arturo Prat Sede Victoria retomó la ya clásica actividad de “universitario por un día”, dándole a alumnos de liceos y colegios de la zona la oportunidad de caminar en los zapatos de un unapino y unapina promedio, viviendo la experiencia de estar en el aula y de afrontar los desafíos que presenta la Educación Superior.

Enfocándose en la carrera de Enfermería, Admisión invitó a delegaciones del Liceo Bicentenario Politécnico Manuel Montt y de los colegios Santa Cruz e Instituto Victoria a recorrer las salas y laboratorios de la especialidad en salud, pudiendo participar de clases teóricas y prácticas, además de poner sus conocimientos a prueba con numerosos ejercicios

correspondientes al ramo “Cuidados en el Desarrollo Humano”, dictado por la Académica Carla Ramiro Jara, hecho que fue muy apreciado por los jóvenes de Enseñanza Media.

“Vimos la instalación de una sonda gástrica”, comentó Isidora Riquelme Sepúlveda, de cuarto año medio del Colegio Santa Cruz, “en donde nos explicaron el procedimiento y nos gustó mucho, fue muy interactiva la clase y estuvo muy bien”, opinión compartida por su compañero Alfonso Kong Saavedra, quien aseguró que “nos enseñaron todo y nos trataron como si fuéramos estudiantes de la carrera; tuvimos una muy buena recepción de los universitarios y de la Profesora”, señaló.

“La experiencia fue súper buena”, afirmó por su parte



Constanza Cancino Torres, también de cuarto medio, pero de Técnico de Nivel Medio en Enfermería del Liceo Manuel Montt; “la Profe Carla fue muy buena, ya que

me enseñó a hacer RCP (Reanimación Cardiopulmonar) y eso me ayudó a potenciar más mi conocimiento”, al igual que a su compañera Victoria Melián Aravena,

a quien le “encantó, estuvo muy buena la visita porque repasamos materia de cuarto medio, pero pudiendo reforzarla, lo que encontré muy positivo”, concluyó.